

# Tourismusschule Wiesau sammelt „Geschenke mit Herz“

**Wiesau.** (exb) Seit 2003 erfreut die Hilfsorganisation Humedica Zehntausende Kinder in Not mit Weihnachtspäckchen aus Deutschland. Für viele von ihnen ist es das erste Geschenk ihres Lebens. Die Berufsfachschule für Hotel- und Tourismusmanagement Wiesau steuerte dieses Jahr 42 Pakete und eine Spende von 200 Euro bei. Humedica bringt die Päckchen zu Kindern in Ländern in Südost- und Osteuropa. „Die Aktion ‚Geschenk mit Herz‘ ist eine wunderbare Gelegenheit, etwas zurückzugeben“, erklärt Schulleiter Thomas Metzler. „Das liebevolle Packen der Geschenke ist für uns jedes Jahr ein Höhepunkt.“



Die Pakete für Humedica holte ein Lastwagen von der Tourismusschule Wiesau ab.

Bild: BSZ Wiesau/exb